

课程教学进度计划表

一、基本信息

课程名称	英语语法(2)				
课程代码	2020164	课程序号	6165 6171 6182	课程学分/学时	2/32
授课教师	李艳	教师工号	21123	专/兼职	专职
上课班级	B23 1-3 班	班级人数	B23-1 25 B23-2 25 B23-3 25	上课教室	三教 206、外 国语 425
答疑安排	周二 2: 30-4: 00 , 外国语 221				
课程号/课程网站	B23-1, 1774232; B23-2, 3933836; B23-3, 9026454 https://www.mosoteach.cn/				
选用教材	《新编英语语法教程》(第 6 版), 章振邦, 上海外语教育出版社, 2017 年				
参考教材与资料	《大学英语语法——讲座与测试》(第 5 版), 徐广联, 华东理工大学出版社, 2014 年; 《张道真大学英语语法》张道真, 安徽人民出版社, 2013 年; 《英语句型大全》杨元兴, 上海外语教育出版社, 2007 年; 《启发式英语语法教程》谢徐萍, 苏州大学出版社, 2020 年。				

二、课程教学进度安排

课次	课时	教学内容	教学方式	作业
1	2	1. 课程教学安排及考核说明 2. 第 1 讲 不定式(一) (20.1) 不定式的三种体、不定式不带 to 的场合	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Preview the remaining part of this lecture.
2	2	第 2 讲 不定式(一) (20.2、20.3)	边讲边练	Review the key points in this lecture;

		1. 不定式符号 to 与介词 to 的辨别 2. 第二课堂		Do the related exercises in the book. Preview next lecture.
3	2	第 3 讲 不定式(二) (21.1、21.2) 1. 不定式与形容词和名词的搭配 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Preview the remaining part of this lecture.
4	2	第 4 讲 不定式(二) (21.3、21.4) 1. 不定式与动词的搭配、不定式分句 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Write a review report on this item. Preview next lecture.
5	2	第 5 讲 -ING 分词(22.1) 1. -ING 分词与动词的搭配 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Preview Lecture 7 in the book.
6	2	第 6 讲 -ING 分词(22.2、22.3) 1. 能带不定式又能带-ing 分词的动词、-ing 分词分句 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Write a review report on this item. Preview next lecture.
7	2	第 7 讲 -ED 分词(23.1、23.2) 1. -ed 分词作前置修饰语和补语 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Preview the remaining part of this lecture.
8	2	第 8 讲 -ED 分词(23.3、23.4)	边讲边练	Review the key points in

		1. 悬垂分词、ed 分词分句 2. 第二课堂		this lecture; Do the related exercises in the book. Write a review report on this item. Preview next lecture.
9	2	第 9 讲 并列(31.1) 1. 并列结构和并列句的类型 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Preview the remaining part of this lecture.
10	2	第 10 讲 并列(31.2、31.3) 1. 并列连词 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Write a review report on this item. Preview next lecture.
11	2	第 11 讲 从属(32.1、32.2) 1. 从属结构、从属连词用法比较 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Preview the remaining part of this lecture.
12	2	第 12 讲 从属 (32.3、32.4、32.5) 1. 复杂句类型 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Write a review report on this item. Preview next lecture.
13	2	第 13 讲 条件句 (33.3、33.4) 1. 第三种、第四种类型 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book.

				Write a review report on this item. Preview next lecture.
14	2	第 14 讲 关系分句 (34.1、34.2) 1. 限制性和非限制性关系分句、 关系词在分句中的语法作用 2. 第二课堂	边讲边练	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Get prepared for a written test on the Second Class.
15	2	第 15 讲 关系分句(34.3、34.4) 1. 关系词的选择、双重和嵌入式 关系分句 2. 第二课堂小测验	1. 边讲边 练 2. 考核	Review the key points in this lecture; Do the related exercises in the book. Write a review report on this item.
16	2	第 16 讲 总复习、答疑	边讲边练	Review the previous lectures and get prepared for the Final Exam.

三、考核方式

总评构成	占比	考核方式
1	50%	期终闭卷考
X1	10%	阶段性测试
X2	20%	项目报告
X3	20%	实践报告

任课教师:

李艳

系主任审核:

林宝洪

日期: 2024.1